



## 自衛隊入隊予定者激励会

2月26日に入隊予定者激励会が行われ、4月に入隊した須田大地さんが出席しました。柴崎町長からは「高い志を持ち、ゆるぎない信念と決意をもって日本の平和と安全確保への貢献に努めていただきたい。」と激励の言葉が送られました。

## スポーツ協会表彰

3月12日、令和2年度町スポーツ協会表彰式が文化センターで開催されました。大会で町の代表として優秀な成績を収めた選手や団体にスポーツ賞が授与されました。また長年、町のスポーツの振興や発展、指導に尽力された人に功労賞が授与されました。受賞者の名前は15ページで紹介しています。



## 県道南新井前橋線バイパス開通式

3月22日、県道南新井前橋線バイパスの3期工区の開通式が行われました。陣場地区の旧県道高崎渋川線から榛東村の高崎渋川線バイパス(雛子信号交差点)までの約0.9キロメートルが供用開始されました。3期工区の開通により、通勤や買い物での時間短縮、交通の利便性、歩行者の安全性が図られます。



## 新入学児童へ置き傘の贈呈

社会福祉協議会では、4月に入学した新1年生に置き傘を贈呈しました。贈呈品は、町民の皆さまのご協力による赤い羽根募金を活用し、購入したものです。

